



*Noch ist es nicht lange her und wirkt doch schon fern,
ein Stück Handschrift, ein Ort, ein gemeinsames Ritual
und Sie ist wieder für einen Moment da.*

HERZLICHEN DANK

Für die grosse Anteilnahme und die vielen
Zeichen der Verbundenheit, die wir beim
Abschied von unserer lieben

Elsbeth Fenkart-Feuz

4. September 1948 – 11. Juni 2021

erfahren durften, danken wir herzlich. Wir danken Frau Pfarrer Jost für die würdige und einfühlsame Gestaltung der Abschiedsfeier und die Begleitung in dieser schweren Zeit sowie Christian Gautschi für das schöne Orgelspiel.

Herzlichen Dank an die Verwandten, Freunde, Nachbarn und Bekannten für ihre Unterstützung in Form von Besuchen, Aufmerksamkeiten und Fahrdiensten. Ein herzlicher Dank geht auch an die Ärzte und das Pflegepersonal des KSW, der Praxis Dr. Vu, der Spitex am Rhein, dem Pflegeteam des Alterszentrum Weierbach in Eglisau für die einfühlsame Betreuung in der letzten Zeit. Die vielen liebevollen Beileidsbezeugungen, Karten, Blumen und Spenden an die Kinderspitex und für späteren Grabschmuck haben uns tief berührt.